

Cierran 30% de negocios de comida en Periférico

Pegan obras a restaurantes

► Afecta **construcción** del Viaducto Elevado la afluencia a locales de Tlalne y Naucalpan

Yadira Cruz

TLALNEPANTLA.- La Cámara Nacional de la Industria Restaurantera dio a conocer que las obras de **construcción** del Viaducto Bicentenario afectaron a decenas de sus agremiados que tenían sus negocios en Periférico norte.

De acuerdo con Hilario Márquez, vicepresidente de Canirac para zona centro, las ventas bajaron tanto que se perdió hasta un 30 por ciento de los comercios en el tiempo que tomó la **construcción** del segundo piso.

“El problema que tenemos es que las afectaciones viales desalentaron la visita de los comercios, además de que la señalización para salidas y cierres era pésima”, dijo el empresario.

En general, refiere, los comercios de este corredor bajaron sus ventas hasta en 35 por ciento.

“No es porque estemos en desacuerdo con las obras, sino en cómo se hacen, no hay un acuer-

do, no hay vigilancia, las empresas hacen lo que se les pega la gana, cierran lo que quieren”, acusó Márquez.

El titular de Fomento Económico de Tlalnepantla, Víctor Hugo Pérez, coincidió en las afectaciones en la zona.

“Yo creo que en la zona de Pirules es donde más nos pegó, quizá hasta un 70 por ciento abajo de sus ventas”, refirió Pérez.

En la zona que les corresponde de Periférico comentó que hay al menos unos 15 estableci-

mientos de este giro, los cuales resintieron en sus ventas el problema vial.

Pérez ejemplificó que en el caso del Restaurante Bacanora las ventas bajaron hasta un 70 por ciento y el Boca del Río tuvo que cerrar.

“Entre los menos afectados estuvo el Correo Español, con un 30 por ciento”, mencionó.

Según el funcionario se combinaron también otros factores como la crisis económica, que se sumó a la baja de clientela, como en el caso de algunos restaurantes de Mundo E.

“Les ha pegado durísimo, prácticamente nadamás está el

Beer Factory, cerró uno de argentinos, el Modern Art, Un Lugar de la Mancha”, recordó.

Los municipios más afectados fueron Tlalnepantla y Naucalpan, los cuales concentran el mayor número de afilados de la Canirac en la entidad, con 15 mil y 16 mil negocios respectivamente.

El representante de la Canirac señaló que un fenómeno similar se presentó cuando por la repavimentación de la Vía López Portillo se perdió 35 por ciento de los negocios de la zona.

Mal sabor de boca

La **construcción** del Viaducto dejó a su paso varias quiebras restauranteras.

12 meses duraron las obras en la zona

30 negocios afectados en Naucalpan

15 en más en el Municipio de Tlalnepantla



Fecha 19.09.2010	Sección Estado	Página 3
---------------------	-------------------	-------------



Victor Zubieta

LARGA RACHA. Durante el tiempo que duraron las obras del Viaducto, los restaurantes de Periférico perdieron clientela.